

## Kapolresta Mataram Serahkan Bantuan Material Semen Di Pura Segara

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Sep 21, 2022 - 17:20



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Konbes Pol Mustofa SIK MM terus berupaya melaksanakan Safari Kamtibmas di rangkai dengan pemberian Bantuan Sosial kepada pengurus Pura Segara Lingkungan Pondok Prasi, Kelurahan Bintaro Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Rabu, (21/09).

Bantuan tersebut yang berupa semen sebanyak 30 sak di peruntukkan untuk membantu membangun tempat ibadah maupun merenovasi sarana seputaran

Pura.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK, Waka Polsek Ampenan Iptu I Made Oka, Bhabinkamtibmas Kel.

Bintaro Aipda Bimo Prasetyo, Ketua Karam Pura Segara Wayan Weda, Bendahara Ir. Dewa Sadyana dan Ketua Pembangunan Ir.I Gusti Anom Sudira.

Ketua Karam Pura Segara Wayan Weda menyambut hangat dan mengucapkan salam kepada Bapak Kapolresta beserta rombongan, di hari yang baik ini kita semua bisa bertatap muka di tempat yang suci, dengan segenap pengurus kami mengucapkan terimakasih, ucapnya

Saat ini pura segara sedang melaksanakan perehapan bangunan, tentunya dengan adanya sumbangan berupa semen kami mengucapkan terimakasih, semoga selanjutnya ikatan silaturahmi seperti ini tetap bisa terlaksana, ungkap Ketua Karam.

KBP Mustofa menyampaikan bahwa salam kepada para pengurus pura bahwa sore ini kami bisa di persilahkan untuk hadir, untuk di ketahui kalau sudah beberapa pura yang telah di kunjungi dan program Kapolresta setiap minggunya berkunjung ke tempat ibadah, sambut KBP Mustofa

Kegiatan ini tidak ada lain bertujuan untuk bersilaturahmi dan tidak ada lain agar bisa saling mengenal. Kami mohon dukungannya dalam menjalankan tugas, dan Kami minta doa semoga selama menjalankan tugas di Mataram tidak ada kendala apapun. Prinsipnya apapun kegiatan yang ada di masyarakat tetap kami dukung dengan sistem kerjasama, ucap KBP Mustofa

Selain itu juga apabila nantinya yang di kerjakan ada kendala, maka tolong di koordinasikan dengan kami dan juga apabila ada dibutuhkan kehadiran Polri ditengah-tengah masyarakat kami selalu siap untuk melayani, tutup KBP Mustofa.(Adb)